
Протокол
девятого заседания Совета Капитанов пирса № 6 ОО «КЛВТ»

10 марта 2020 года г. Петрозаводск, ул. Ригачина, 55

Начало заседания: 18:00
Окончание заседания: 20:15
Присутствовали:

1. Киселев Андрей Дмитриевич
2. Озимков Владимир Анатольевич
3. Пономарев Павел Леонидович
4. Высоких Александр Геннадьевич
5. Кудрявцева Людмила Аркадьевна
6. Сярки Мария Тагевна
7. Никитин Владимир Петрович
8. Королько Алексей Алексеевич
9. Чернова Мария Александровна
10. Ширпаков Василий Павлович
11. Кузьмин Андрей Михайлович
12. Кузьмина Лада Андреевна

(список прилагается)

Повестка дня:

1. Доклад о положении дел с включением календаря клубных гонок на навигацию 
2020 г. в городской календарь физкультурных и спортивных мероприятий, и о встрече с
руководителем отдела физической культуры, спорта и молодежной политики Чивиным 
А. В. Письмо Заместителю главы Администрации Петрозаводского городского округа 
Председателю комитета социального развития Иконниковой Л.В.

2. Отчет Спортивного Совета о встрече с Президиумом КР ФПС.

3. Доклад о предложениях и просьбах Президиума КР ФПС по совместному 
проведению отдельных регат.

4. Доклад о предложениях и просьбах судейской бригады Королько А.Н. по 
организации судейства отдельных регат и проведении семинара по ППГ.

5. Обсуждение сложившейся ситуации с организацией регат КЛВТ в свете последних 
событий, принятие решений.

6. Обсуждение организации обмера лодок по ORC (инструменты, время).

7. Доклад об обращении скаутов Карелии к Клубу. Помощь в проведении 
российского слёта скаутов «Фестиваль безопасности» «Джамбори – 2020». Обсуждение 
участия.

8. Доклад «Предложение о создании «Совета парусных организаций Карелии». 
Обсуждение, принятие решений.

9. О проведении в рамках Школы тренингов по ППГ.

10. Предложения о создании квалификационной комиссии по присвоению яхтенной 
квалификации.

11. Разное.

Избрание Председателя, секретаря заседания.



Предложение:  избрать  Председателем  заседания  Кузьмина  А.М.,  секретарем  заседания
Ширпакова В.П.
Голосовали единогласно.
Решили: избрать  Председателем  заседания  Кузьмина  А.М.,  секретарем  заседания
Ширпакова В.П.

По первому вопросу повестки дня слушали Кузьмина А.М.
ОО  «КЛВТ»  обратилось  в  МУ  "Дирекция  спортивных  сооружений"  с  заявлением  о
включении в календарь городских мероприятий на 2020 год соревнований, утвержденных
на заседании Совета 23.10.2019г. Администрация МУ сократила перечень соревнований с
8 до 4, ссылаясь на ограниченное финансирование.
В  феврале  2020  г.  ОО  «КЛВТ»  обратилось  в  Администрацию  ПГО  с  вопросом  о
дополнительном включении в план городских мероприятий соревнований по парусному
спорту,  с  целью  проведения  соревнований,  не  включенных  в  календарь  без
финансирования городом.
На момент заседания ответ от Администрации не получен.
Решили: принять к сведению доклад Кузьмина А.М.

По второму и третьему вопросу повестки дня слушали Кузьмина А.М.
В адрес спортивного совета 6 пирса ОО «КЛВТ» поступило предложение от КР ФПС
провести одно или несколько соревнований совместно с Федерацией.
Вопрос на голосование:  Предложить совместное проведение  при поддержке КР ФПС
при  условии  их  финансирования  по  смете  ОО  «КЛВТ»  3-х  мероприятий:  «Открытие
сезона» (взрослое), «Открытие сезона» (детское), «Закрытие сезона» (взрослое).
Голосовали единогласно.
Решили: Предложить совместное проведение  при поддержке КР ФПС при условии их
финансирования по смете ОО «КЛВТ» 3-х мероприятий: «Открытие сезона» (взрослое),
«Открытие сезона» (детское), «Закрытие сезона» (взрослое).

По четвертому вопросу повестки дня слушали Кузьмина А.М.
Поступило предложение от судейской бригады Королько А.Н. по привлечению судейской
бригады для наработки ценза на мероприятия, организуемые ОО «КЛВТ».
Вопрос  на  голосование:  Предложить  Королько  А.Н.  организовать  судейство  на  2-х
соревнованиях, согласно календаря «Открытие сезона» и «Закрытие сезона».
Голосовали единогласно.
Решили: Предложить  Королько  А.Н.  организовать  судейство  на  2-х  соревнованиях,
согласно календаря «Открытие сезона» и «Закрытие сезона».

По шестому вопросу повестки дня слушали Кузьмина А.М., Чернову М.А.
Необходимо провести обмер яхт (добровольно) по системе ORC для более объективного
подсчета  итогов  гонок  яхт  членов  ОО «КЛВТ».  Предложено  назначить  Чернову  М.А.
мерителем-стажером  с  перспективой  получения  статуса  официального  мерителя  по
системе  ORC. Начать обмер яхт однотипных по проекту (или иных по согласованию с
владельцем яхты). 
Голосовали единогласно.
Решили: приступить к обмеру яхт в мае 2020 г.

По седьмому вопросу повестки дня слушали Кузьмина А.М.
В  Администрацию  ОО  «КЛВТ»  обратилась  организация  скаутов  Карелии  с  просьбой
оказать помощь в проведении  всероссийского слёта скаутов «Фестиваль безопасности»
«Джамбори-2020». Предмет помощи: 27-28 июля 2020 г. предоставить яхты с экипажем 2
человека для тренировочного похода от м. Ялгора до б. Глубокая о. Суйсари и обратно с



ночевкой на о. Суйсари. Количество скаутов – 150 чел. (75 чел. рейс на остров и 75 чел.
рейс обратно в Ялгору) в возрасте от 14 до 18 лет.
Предложено  Советом  капитанов:  разместить  информацию  на  сайте  ОО  «КЛВТ»  для
общего ознакомления.
Решили: разместить информацию на сайте ОО «КЛВТ» для информации и дальнейшего
принятия решения.

По восьмому вопросу повестки дня слушали Кузьмина А.М.
В Карелии существуют несколько автономно существующих парусных организаций. КР
ФПС многие годы не может объединить яхтсменов Карелии и систематизировать развитие
парусного спорта и культуры паруса  в Республике.  Предлагается  создать на базе  и по
инициативе ОО «КЛВТ» «Совет парусных организаций Карелии».  Разослать  парусным
организациям  предложения  о  создании  такой  организации  с  перечнем  вопросов  и
предложений  (прилагается).  Определить  количество  представителей  от  каждой
организации,  графики  собраний.  Это  позволит  положить  начало  централизации  и
систематизации парусного движения в Республике Карелия с перспективой дальнейшего
объединения  в  единую  структуру,  имеющую  статус  организации  регионального
государственного значения.
Предложение Киселева А.Д.: провести встречу и консультации с министром спорта РК о
перспективах развития парусного спорта в Республике Карелия.
Предложено  Советом  капитанов: разместить  информацию  о  «Совете»  на  сайте  ОО
«КЛВТ»  для  обсуждения.  Поручить  Киселеву  А.Д.  и  Кузьмину  А.М.  проработать
проведение встречи с министром спорта РК от имени Спортивного совета ОО «КЛВТ» по
развитию парусной культуры в Республике.
Голосовали единогласно.

По девятому вопросу повестки дня слушали Кузьмина А.М.
Поступило  предложение  от  Королько  А.Н.:  провести  тренинги  по  ППГ  для  взрослых
яхтсменов.
Кудрявцева  Л.А.:  предложение  провести  тренинг  в  мае  (ближе  к  началу  навигации  и
соревнований).
Решили:  провести  тренинги  в  мае  2020  г.,  информацию  разместить  на  сайте  и
предварительное оповещение СМС.

По десятому вопросу повестки дня слушали Кузьмина А.М.
Предложено создать на базе ОО «КЛВТ» из членов клуба - яхтсменов квалификационную
комиссию по присвоению и подтверждению яхтенной квалификации взрослым яхтсменам
(без  официального  государственного  статуса)  с  целью  возрождения  традиций,
стимулирования новых членов яхтенного сообщества, поддержки молодых яхтсменов.
Определить  квалификационный  минимум  для  3-х  классов  яхтенных  рулевых:
теоретический экзамен, практика, участие в походах/соревнованиях.
Предложено  для  голосования:  Спортивному  совету  -  определить  состав  комиссии,
количество  членов  комиссии,  их  подтвержденную  квалификацию,  порядок  проведения
тестирования.
Голосовали единогласно.

На 20:15 МСК вопросы повестки дня исчерпаны. Заседание закрыто.

Председатель Заседания Кузьмин А.М.

Секретарь Ширпаков В.П.
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